
 

第２回例会労使政策研究会のアンケート集約 

 

＜日時＞平成２２年１０月６日（水）１４時半から１６時まで 

＜場所＞ハーネル仙台 

＜講師＞東北工業大学 新技術創造研究センター 産学研究推進部門長  

野澤壽一氏 

＜テーマ＞『心地良いモノづくり、本質と未来』 

＜アンケート＞３９名参加、全員協力 

 

１．講演内容は如何でしたか？ 

  ａ 大変わかりやすかった。     １０名（２５．６％） 

ｂ わかりやすかった。       ２５名（６４．１％） 

ｃ 少しわかりにくかった。      ４名（１０．３％） 

ｄ わかりにくかった。        ０名 

 

２．仕事への参考になりましたか？ 

  ａ 大変参考になった。        ５名（１２．８％） 

  ｂ 参考になった。         ２９名（７４．４％） 

ｃ あまり参考にならない。      ５名（１２．８％） 

ｄ 参考にならない。         ０名 

 

３．講演の満足度は如何でしたか？ 

  ａ 大変満足             ４名（１０．３％） 

  ｂ 満足              ３１名（７９．４％） 

  ｃ やや不満             ４名（１０．３％） 

  ｄ 大いに不満            ０名 

 

４．満足度に関する具体的な記載内容（１名） 

  ・プレゼントのフォントが小さく読めなかったところが多かった。 

 

５．受講料（一人５千円程度）との関係はどうですか？ 

 ａ 高い                ３名（ ７．７％） 

 ｂ 妥当な金額            ３５名（８９．７％） 

 ｃ 安い                １名（ ２．６％） 



６．今回は 4回シリーズとなっていますが、次回の参加について伺います。 

 ａ 是非参加したい。          ２名（ ５．１％） 

 ｂ 参加したい。           ３６名（９２．３％） 

 ｃ 遠慮したい。            １名（ ２．６％） 

 

７．ご意見ご要望の具体的な記載内容（６名） 

 ・講演資料が欲しい。あればもっと理解しやすいと思う。（３名） 

 ・漠然とした内容だったため、今の職場に当てはめて考えた場合、テーマが

大きすぎて、具体的な取り組みをどうしていけばよいか見いだせなかった。 

・講演前にプロジェクター・ＰＣのチェックをしておいた方が良いと思いま

す。 

・スクリーンの位置が低く見づらい。 

 

 

 

以上 


